

# *Presidenta de la Constituyente de Venezuela se pronuncia*

---



La Habana, 4 ago (RHC) Delcy Rodríguez, presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, aseguró este 4 de agosto, en el Palacio Federal Legislativo de Caracas, que desde mañana se iniciarán los trabajos del nuevo órgano constitucional.

La información de la **agencia Prensa Latina** precisa que Rodríguez advirtió a "los violentos, a los fascistas, a los que le hacen la guerra económica al pueblo, les llegará la justicia. Empezamos a actuar desde mañana, no se sorprendan porque llegó el poder constituyente originario de Venezuela".

La excanciller señaló que la ANC procurará encauzar a la ultraderecha opositora hacia el camino democrático y la acción política a través de la justicia.

"La Constituyente con su poder soberano y plenipotenciario llegó para sanar a Venezuela de las heridas de la guerra económica", aseveró.

Enfatizó que "Vinimos aquí no a destruir la Constitución, vinimos a apartar del camino todos los obstáculos dictatoriales impuestos por la burguesía, que han impedido ejercer en su totalidad la validez de nuestra Constitución, vinimos a defenderla, profundizarla, renovarla y a reforzarla".

También resaltó la importancia histórica de esta iniciativa, con la cual el presidente Nicolás Maduro se hizo gigante, creció por sobre sí mismo y entregó el poder al pueblo, "y en las páginas gloriosas de nuestra historia así será recordado y así será reconocido".

La dirigente socialista señaló que, en el sector campesino, "que hoy tienen presencia en esta instancia está la esperanza de la soberanía alimentaria del país, tal y como tanto lo luchó el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez".

Delcy Rodríguez también llamó a la participación activa del pueblo y todos los actores sociales del país en la renovación constitucional y el entendimiento nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137388-presidenta-de-la-constituyente-de-venezuela-se-pronuncia>



**Radio Habana Cuba**